



Editorial



HA LLEGADO EL MOMENTO DE SER UN POCO MÁS HUMANOS

PUBLICIDAD

17/10/2012 La Universidad de Granada celebra la apertura del Curso 2012/2013 en el Centro de Lenguas Modernas

Será el jueves, 18 de octubre a las 13:00 horas en el patio del CLM, sede del Hospicio Viejo

El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada (CLM) inició el día 2 de octubre el primer cuatrimestre de sus internacionalmente reconocidos Cursos de Estudios Hispánicos. Asentado desde hace años como institución de referencia en el campo de la enseñanza de español para extranjeros, el CLM presenta suficientes peculiaridades para poder ser considerado, además, una institución única en su clase y una de las señas de identidad de la ciudad de Granada. A diferencia de otros centros similares en España, su oferta se extiende a la enseñanza de otras lenguas, hecho que permite la convivencia diaria de alumnos españoles de lenguas modernas y de estudiantes internacionales de español en un singular ambiente multilingüe e intercultural.

Los programas de Estudios Hispánicos y de Lengua y Cultura Españolas integran, por un lado, la enseñanza instrumental de español en sus niveles más altos, y por otro la enseñanza por parte de especialistas de la Universidad de Granada de asignaturas que abarcan los temas más destacados de la cultura española. Solamente en el primer cuatrimestre se han matriculado 447 alumnos de 18 nacionalidades distintas. Estudiantes de Estados Unidos llegados de más de 30 reputadas universidades, junto a otros provenientes de Australia, Bielorrusia, Brasil, Gran Bretaña, Canadá, China, Corea, República Dominicana, Francia, Japón, México, Mongolia, Polonia, Portugal, Rusia, El Salvador y Turquía tendrán la posibilidad de elegir entre 28 asignaturas de Estudios Hispánicos y 13 del Curso de Lengua y Cultura.

Desde el año pasado, estos cursos integraron la novedosa opción de acogerse a un programa de prácticas profesionales que presentan, a su vez, una doble vertiente: prácticas profesionales en empresas y prácticas docentes en centros educativos.

Entre los actos organizados para celebrar la inauguración del Curso 2012/2013, el jueves, 18 de octubre a las 13:00 horas tendrá lugar en el Patio del CLM (sede del Hospicio Viejo) una conferencia a cargo de Antonio Sánchez Trigueros, catedrático del Departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la Universidad de Granada, titulada "Francisco Ayala, escritor universal". El mismo día y en la misma sede se inaugurará el Aula Francisco Ayala. Como preámbulo de estos dos actos, a las 12:30, se celebrará la Inauguración de la Exposición de pintura del artista Juan Antonio Díaz López.



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 17/10/2012 - Redacción**
La Junta expresa su compromiso al "cien por cien" con la Iniciativa de Turismo Sostenible de la Costa
- Salobreña - 17/10/2012 -**
El SIPLG se posiciona a favor del diálogo ante la problemática de la Policía local en las pasadas fiestas del Rosario
- Almuñécar - 17/10/2012 -**
El guardameta del Granada Toño, recibe la cesta de Frutos de la Peña Missisipi, por sus immaculados partidos en el último mes.
- Almuñécar - 17/10/2012 -**
El tenista sexitano Javi Molino, se ha proclamado campeón de Andalucía Sub 11
- Salobreña - 17/10/2012 -**
Las asociaciones empresariales de Salobreña anuncian movilizaciones para luchar contra la subida del IBI.
- Motril - 17/10/2012 - Redacción**
García Fuentes asegura el pago de la nómina esta semana y garantiza las de los dos próximos meses
- Actualidad - 17/10/2012 - Redacción**
El presidente de la Mancomunidad realiza una visita institucional al Alcalde de Salobreña
- Salobreña - 17/10/2012 - Redacción**
Se celebra en Salobreña el curso "Mi negocio en Red".



Provincia

Otros titulares



17/10/2012
Bordeaux: historias de cabaret",

Foto Ciudadana

